

富洲原中だより

富洲原中学校通信 No.28



令和7年12月11日

四日市市の子どもの権利条例に中学生の意見を！

四日市市議会では、子どもの権利をまもる四日市市になるように、子どもの権利条例を作りたいと考えています。

子どもには、自分に関係することに意見を言う権利があります。

四日市市が子どもにとって、安心して自分らしくいられるまちになるように、子どもの意見を聴いて、条例の参考にしたいということです。

そこで、市議会議員のみなさんが富洲原中学校を訪問し、中学生の意見や思いを聴いて本音を聞く会を開きます。

この会に参加してくれる中学生を募集します。日時は未定ですが、1月から2月のどこかの水曜日の放課後に1回実施します。所要時間は1時間30分程度です。

最大で20名までとしますので、希望者多数の場合には、フォームへのコメントの内容をもとに選考します。なお、選考と会のとりまとめは、私（校長）が担当します。



参加者募集中！

QRコードからグーグルフォームで参加希望を登録してください。

登録締め切り 12月26日（金）

The translated version of this Tomisuhara Junior High School newsletter is available on the school website. Please access it via the QR code.

